

kemenakannya ketika melihat sang ayah. Tante korban kemudian menanyakan hal ini kepada kedua korban.

Awalnya kedua korban takut menceritakan perbuatan bejat sang ayah itu. Namun, karena sudah mulai tidak tenang dengan sang ayah yang setiap kali mau bersetubuh selalu mengancam, akhirnya kedua korban berterus terang.

Dalam pemeriksaan intensif yang dilakukan penyidik Polres, kedua korban pun menceritakan hal yang sesungguhnya. Bahkan kedua korban mengakui kalau anak-anak yang saat ini bersama mereka adalah hasil perbuatan dari sang ayah kandung.

Sewaktu melakukan hubungan intim, tersangka selalu mengancam para korban. Bahkan tersangka juga mengancam agar peristiwa ini jangan sampai diceritakan kepada siapa pun. Jika diceritakan, maka tersangka akan menghukum mereka. Selain itu juga menurut pengakuan tersangka, perbuatan ini dilakukan karena dituntut oleh ilmu hitam yang ada pada dirinya, agar mata pencarian keluarga mereka dibukakan jalan.

Selain itu, tersangka juga mengatakan kalau anak-anaknya tidak melayaninya, maka mereka akan terkena karma. Tersangka juga menyuruh kedua korban berbohong ketika ada yang menanyakan anak-anak mereka, untuk mengaku anak tersebut dari suami yang sudah meninggal.

baru yang sebetulnya tidak cocok dengan budaya dan norma-norma setempat. Orang dengan mudah mendapat berita kriminal seks melalui tayangan televisi maupun tulisan di Koran dan majalah, juga informasi dan pengalaman pornografi dari berbagai jenis media. Akibatnya, tayangan televisi, VCD, dan berita di Koran atau majalah yang sering menampilkan kegiatan seksual *incest* serta tindak kekerasannya, dapat menjadi model bagi mereka yang tidak bisa mengontrol nafsu birahinya.

2. Kemiskinan

Meskipun *incest* dapat terjadi dalam segala lapisan ekonomi, secara khusus kondisi kemiskinan merupakan suatu rantai situasi yang sangat potensial menimbulkan *incest*. Sejak krisis 1998, tingkat kemiskinan di Indonesia semakin tinggi. Banyak keluarga miskin hanya memiliki satu petak rumah. Kita tidak dapat membedakan mana kamar tidur, kamar tamu, atau kamar makan. Rumah yang ada merupakan satu atau dua kamar dengan multifungsi. Tak pelak lagi, kegiatan seksual terpaksa dilakukan ditempat yang dapat ditonton anggota keluarga lain. Tempat tidur anak dan orang tuanya sering tidak ada batas, sehingga ayah yang tak mampu menahan nafsu birahinya mudah terangsang melihat anak perempuannya tidur. Situasi semacam ini memungkinkan untuk terjadinya *incest* kala ada kesempatan.

3. Pengangguran

Kondisi krisis juga mengakibatkan banyak terjadinya PHK yang berakibat banyak orang yang menganggur. Dalam situasi sulit mencari

pekerjaan, sementara keluarga butuh makan, tidak jarang suami istri banting tulang bekerja seadanya. Dengan kondisi istri jarang dirumah, apalagi bila menjadi Tenaga Kerja Wanita, membuat sang suami kesepian. Mencari hiburan di luar rumah pun butuh biaya. Tidak menutup kemungkinan anak yang sedang dalam kondisi bertumbuh menjadi sasaran pelampiasan nafsu birahi ayahnya.

Dalam Islam sudah dijelaskan bahwa hubungan seksual sedarah itu sudah ada aturannya, dalam alquran pun sudah dijelaskan secara jelas, akan tetapi seiring dengan peradaban yang berkembang hingga terjadi kasus hubungan seksual sedarah sampai seseorang itu meneliti mengapa hal tersebut dilarang. Islam mengatur tidak memperbolehkannya melakukan hubungan seksual sedarah, karena secara medis di dalam hubungan seksual sedarah itu ada kromosom-kromosom yang sejenis, pada saat mereka melebur menjadi satu ketika perkawinan sel atau perkawinan gen ini akan menimbulkan kerusakan pada kromosom gen, sehingga akan timbul yang namanya idiot dan lain sebagainya. Dalam kromosom tersebut ada kromosom yang dominan ada pula kromosom yang tidak dominan, kromosom yang tidak dominan ini pada saat ia ketemu dengan kromosom yang tidak dominan pula akan dikhawatirkan menjadi kuat, dari sini akan muncul kekurangan-kekurangan pada anak yang akan dilahirkannya nanti.

Seluruh pandangan mazhab fiqih Islam mengharamkan melakukan hubungan seksual sedarah, tidak bisa dibenarkan meskipun dengan sukarela apalagi dengan paksaan (perkosaan). Mereka menyamakan dengan zina yang

